

NOTICIAS NACIONALES

A partir del mes de abril la Universidad Autónoma Chapingo (UACH) es una más de las instituciones de educación superior que cuenta con una estación radiodifusora, con lo que la posibilidad de estar en contacto directo con la comunidad universitaria se amplía aún más, al igual que la oportunidad de difundir logros, inquietudes, avances e innovaciones de esta casa de estudios. La radiodifusora de la institución XEUACH, salió al aire en el 1610 de amplitud modulada, y contará con una programación amplia, variada y de interés general.

El subsecretario de Comunicaciones y transporte, Javier Lozano Alarcón entregó al ingeniero Víctor Manuel Mendoza Castillo, rector de la UACH la autorización de naturaleza permisionada para la operación de la radioemisora universitaria, a través de la cual se dará difusión a los resultados de las investigaciones y en general del quehacer universitario.

Por su parte, Víctor Mendoza Castillo, rector de la UA de Chapingo señaló que con la autorización, se cristaliza una de las inquietudes de la institución que dirige, y se abre una puerta para servir a la comunidad y a la sociedad de Texcoco.